
Q : Pour conclure, d'après votre expérience, quel
conseil donneriez-vous à des entrepreneurs en
herbe ?

"Connais ton truc. Internet est rempli
d'informations de qualité si vous les cherchez.
Alors lancez-vous et acceptez toute l 'aide que vos
amis ou votre famil le peuvent vous apporter :-)

Nous avons travai l lé vraiment très très dur au
cours des quatre derniers mois pour envoyer tous
les Pibows que les gens ont commandés. Nous
avons fait marcher les lasers pendant presque 1 6
heures par jour, chaque jour, y compris les week-
ends, pendant cette durée. Nous étions prêts à
mettre nos vies entre parenthèses pour être sûrs
de pouvoir faire les l ivraisons aussi vite que
possible.

Les amis et la famil le ont été incroyables et nous
ont offert leur aide à l 'atel ier et i ls nous ont
également apporté un certain support financier
pour nous faire tenir et continuer. Nous ne
pourrons jamais les remercier assez pour tout ce
qu'i ls ont fait pour nous aider."

I ls ressemblent à de grands boîtiers. Avec un peu de
chance, nous verrons bientôt le kit Picade entrer en
production lui aussi.

Article de Chris Stagg

VOUS LE

SAVIEZ?
Paul de Pimoroni est responsable de la
conception du logo Raspberry Pi !

Le boîtier PiBow est fabriqué en acryl ique.

Pimoroni possède désormais 3
découpeuses à laser, appelées Bert,
Ernie et Cookie Monster ! [Ed : ça peut
être long avant que Oscar, Big Bird et The
Count n'apparaissent.]PiBows en attente d'expédition

19




